
台北市立士林高級商業職業學校學生家長會 

               105 學年度第三次委員會會議紀錄 
 

時    間：106年 03月 03日(星期五)晚上七時整 

地    點：本校行政大樓三樓第一會議室 

主    席：顏會長士雄                                           紀錄：謝耀瑩秘書 

出席人員︰應到委員 31人，實到人數 18人（含委託書 0人），候補委員 0位（如簽到表）。 

列席人員：曾校長騰瀧暨各處室主任 

 
一、 主席宣佈開會： 

本次會議應出席人數 31員，實際出席人數 18員，已達法定之開會人數，主席宣佈

會議正式開始。 

 
二、 確認 105學年度第二次委員會會議紀錄(附件) 

決議：經 105學年度家長委員審視、無異議通過。 
 

三、 會務報告（附件） 
教務處李主任：各處室主任介紹(略) 
會長好，各位家長委員大家晚安，感謝大家百忙之中抽空來參加，等一下有關於各
處室的業務問題可以個別提問，如有說明不足的地方也可請各處室主任補充說明，
第三次全國模擬考商管群第九名、應外群第二名，此次我非常努力也感謝家長會不
吝支應給學生獎勵金，接著實習商店、包高中祈福活動、統測考場服務、畢業典禮
等活動，歡迎各位家長一起來參與，謝謝大家！ 

 
實習處周主任：與北商大合作的建教合作案，因為北商須用內含名額來吸收學生，
另外各會計事務所無法提供總額四十名的缺，故無法成功開辦一班，最終無法成功
實施。 
 
會長：會後請秘書將各項活動資料陸續傳至群組，給各位委員查看。 
 
決議：經 105學年度家長委員決議、無異議通過。 
 

四、 士商四月天商業季--實習商店活動 
實習處周主任：今年度實習商業季在 4/8(六)、4/9(日)這兩天辦理，從第一天的 11
點到第二天的下午 4點結束，活動的店址 3/2已決定在仁愛樓 2、3、4、5樓，從今
日開始學生點券的製作與推廣影片會陸續進行，各班同學所需承擔販售的點券總額
最高為 1500，其目的也是在培養學生的口語表達能力及販售技巧，歡迎各位委員邀
請親朋好友一起來參與。 
 
學務處吳主任：4/7 會辦理飢餓十二，當天家長也可以來參加，與學生一起體驗飢
餓的感覺。  
會長：學校特教班當日會實施義賣活動，希望各委員能夠有錢出錢、有力出力，另
外詢問各委員是否有物品能夠拿出義賣，商品單價建議不要太高，教育局各官員會



親自去各商店消費，希望高二委員能夠關心點券的銷售狀況，參與的家長能夠多鼓
勵孩子參與各項工作，這都是一個寶貴的經驗，邀請各親朋好友來參與商業季，幫
孩子們支持，也建議學校未來是否能開放網購這部分。 
局長第一天會到來，各委員務必出席。當日也有食物各項評比，當日會邀請各委員
與各貴賓進行各班的美食評鑑。 
 
決議：經 105學年度家長委員決議、無異議通過。 

 
五、 105學年度包高中活動 

學務處吳主任：包高中活動訂於 4/14 辦理，當天會由學校師長和 1、2 年級同學，
一起集氣來為高三的學生祈福，歡迎家長一同來共襄盛舉，來為我們即將升學的同
學給予鼓勵與祝福。 
 
會長：當日早上會去雙連文昌宮參拜(10:30)，中午前回到學校進行日間部祈福活
動。進修部的部分預計下午五點半在四樓空中花園進行，希望各委員與班級代表能
夠出席。 
 
決議：經 105學年度家長委員決議、無異議通過。 
 

六、 105學年度統測考場服務 
教務主任：感謝家長會一直以來出錢又出力，目前因為統測考場地點尚未公告，所
以不知學生實際分散的情況，原則上會依考場學生人數來分配服務的老師及家長，
若是該考場考生過少，可能無法派員進駐該考場，此外從今年開始各校推甄可能會
考實作，尚請各班老師與家長多多提醒孩子注意及加強。 
 
會長：考場預計在月底公布，歷年來約有六七處考場，今年是否有變動尚待考場公
布，今年公布以後會在群組另行通知，希望 5/6、5/7這兩天，住家近於考場的家長
能夠就近協助考生，在該處提供水與點心，細節會在群組裡發布，各委員請多多留
意。 
 
決議：經 105學年度家長委員決議、無異議通過。 
 

七、 105學年度畢業典禮活動 
學務處吳主任：與去年一樣在 6/1 下午的 2 點舉行到 5 點半結束，不論是畢業班的
家長還是其他的家長，都歡迎您們一起來參加，最後謝謝家長會一直以來的支持與
參與。 
 
會長：希望孩子們能在畢業典禮能抱持著最開心的心情參加，如果可以的話各委員
能夠給孩子多多鼓勵，會在群組另行公布。 
希望每屆都有個變化，能多提供意見給學校，讓每屆的畢業典禮都能夠多添加點不
同的色彩。 
 
決議：經 105學年度家長委員決議、無異議通過。 
 

八、 提案討論：  
會長： 
１.杜副會長提出會議無紙化，未來的會議通知與會議記錄，未來會將以網路群組、



平台通知，家長委員會會議改用電腦螢幕簡報開會，不再印刷任何會議通知、會議
資料，明日家長會也會去各班倡導「Iamschool」APP使用。 
２.去年實施免洗餐具的問題，便當從一日賣 500 個便當，掉到只剩下 50 個，所以
學校預計在暑假施工發包熱食部的工程，販售地點會結合合作社，廚房地點會與地
中海餐廳結合，用餐地點預定在晴光走廊，餐具部分會由廠商集中回收洗滌，工程
預計在暑假結束前完成，因熱食部的開放，預計實施嚴禁外食的計畫，需要各位家
長的支持，作為學校的後盾。 
３.學校女壘隊的宿舍冷氣十分老舊已不堪使用，因此學校向家長會提出申請，希望
家長會予以協助更換，經詢冷氣廠商報價兩台冷氣約八萬，需要動用到家長會的預
算，經費不足的部份希望委員們協助募款。 
 
決議：經 105學年度家長委員審議、無異議通過。 
 

九、 臨時動議： 
會長：樂儀旗隊與體育班後援會的成立，每年這兩單位所需負擔非常大，以致家長
會經費分配不符比例原則，盼日後能夠成立後援會，以負擔這部分的開銷，成立後
援會後原先的資金，將用來鼓勵成績較為後段學生成績進步的獎勵。 
這學年做後援會的準備，下學期成立。後援會如果舉行各項活動，家長會會協助辦
理，家長會日後會到各班詢問後援會的事宜，是否由體育班或是樂儀旗隊家長直接
擔任後援會的幹部。 
 
委員：若由非來自樂儀旗隊或體育班學生的家長來擔任總召或是幹部成員是否不
妥？ 
 
會長：此後援會方案是參考松山家商籃球隊後援會來實施，該校後援會制度完善，
成員也並非全是球隊隊員家長，是由各熱心的家長去各處募款，故無該疑慮。 
 
委員：商業季班級攤位位置不佳，能否協助高樓層的班級攬客？ 
 
會長：家長會樂於協助宣傳，能將海報電子檔傳至家長會群組幫忙宣傳。 
 
決議：經 105學年度家長委員審議、無異議通過。 
 

十、 散會 
 
 
 
 
 

 

     會長 


